



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.
THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



- 国際会長主題 「私たちの未来は、今日から始まる」
- アジア会長主題 「ワイズ運動を尊重しよう」
- 西日本区理事主題 「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」
- 中部部長主題 「出会い、ふれあい、響きあい、前へ進もう」
- クラブ会長主題 「楽しい集いを YMCAと共に」

2016年11月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会 長 杉山 弘時 副 会 長 深尾 俊雄 書 記 荒川 文門
会 計 森本 征夫 直前会長 都築 正和 連絡主事 東田 美保



今月の聖句

「喜ぶ人と共に喜び 泣く人と共に泣きなさい。」

ローマの信徒への手紙 12章 15節

第一例会

11月例会案内

日 時：11月10日（木）19:00～21:00
場 所：南山YMCA
卓 話：「ノリタケの話」
要 旨：明治9年（1876年）森村市左衛門が「森村組」を創業し、弟の豊をニューヨークに送り「森村ブラザーズ」を設立した事にノリタケの原点がある。食器の会社であったノリタケは、現在食器の売上げは全体の10%にも満たない状況。
講 師：青木 哲史氏（名古屋グランパスクラブ）
今月は、青木ワイズのノリタケについての話です。ノリタケはトヨタにつぐ名古屋地元企業の雄であり、その企業の歴史はある意味名古屋の歴史でもあります。そんなお話を青木さんから学びましょう

第二例会

日 時：11月17日（木）19:00～
場 所：南山YMCA
議 事：1. 12月合同クリスマスについて
2. 次期に向けて
3. その他

10月第一例会報告

日 時：10月15日（土） 10:00～14:00
場 所：南山ワイズ農場
出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、東田、深尾、森本
ゲスト：川口、川本、義井（名古屋クラブ）
熊沢、浅野、中野、万福寺（YMCA）
久保田、金沢、竹内

10月は、初めて農園で例会を持ちました。好天に恵まれ、芋ほり、ピザ作りと忙しく働きながらワイワイ騒ぎ親交を深めました。いつものちょっと堅苦しい室内



10月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		9名	7名	0名	100%

から青空のもと解放された気分で大いに楽しみました。ピザ窯、BBQ窯の両方がフル稼働するのは初めてであり、その威力を十分に発揮してくれました。次々と出てくる色々なトッピングを乗せたピザがほんの短い時間で美味しく焼け、専門店のピザより美味しいのも沢山ありました。ジャコピザ、デザートピザなどお店では食べられないようなものにも堪能しました。熊沢さんのファイヤーキーパー、ゲストの皆さんの料理と南山クラブの例会メンバーより一生懸命働いていただけたゲストも多く楽しい会でした。こういう例会もたまにはいいものだ、と痛感しました。

10月第二例会報告

日時：10月29日（土） 19:00～

場所：南山YMCA

出席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、東田、森本
ピースフルサンディー前夜、従来翌日のピースフルサンディーの準備のためこの日になっていたのですが、今年は、PSの機構改革で南山クラブの射的がなくなり、クラブの担当は「みたらし」と「飲み物」だけになったため何も準備が無く、確認事項と諸連絡だけになってしまいました。

1. PSの役割分担
2. フェロウシップに関する役割確認
3. チャリティーラン、中部評議会等の確認
4. クリスマスについて
5. その他

第19回日本YMCA大会報告

10月8, 9, 10日に御殿場 東山荘に於いてYMCA大会が開催され、50年継続会員の表彰式に出席するため久しぶりのYMCA大会に参加しました。東山荘の新築なった本館の献堂式も同時に開催され華々しい大会でした。旧館の前に新しい明るい本館が完成しました。講堂、食堂共大きなガラス張りで富士山がいつも見られる素晴らしい展望の本館です。新しいせいか、食事も以前よりずっと美味しく感じられました。50年継続会員表彰ということより新しい東山荘が見たくて参加したのですが、50年は長いのか短いのか分からない状態です。でも私の人生の大半はYMCAと何らかの関係を持っていた証拠にはなりません。

初めてYMCAに関わったのは、大学受験の際の夏休み夏季講習でした。大学に入るとすぐ少年部リーダーとしてほぼ毎週土曜日午後上前津の木造YMCAの

地下の少年部室に行き、グループ活動のリーダーを始めてから50年以上。50年は、1966年東海ワイズのチャーターメンバーとして登録してからの年数です。それ以来、常にワイズメンとしてYMCAに関わり50年経ったということです。上前津のYMCAでは、英語学校に良く出入りしていました。英語学校の諸先輩の先生との会話を楽しみにしていましたが、英語の原書を読む会などにも参加し色々楽しい思い出があります。幾つかの事業委員としても関わりましたし、英検のYMCA会場のチーフをしたりしました。代官町そして池下に本館が引っ越してからは殆ど南山以外に顔を出すことは無くなってしまいました。YMCAの楽しさは、色々な人との出会いだと思いますが、それが少し少なくなってきたことが寂しい思いです。

表彰式だけでなく、YMCA大会では、幾つかのグループディスカッションにも参加しました。議題の多くが、シニアとユースの連携といったもので、どこのYMCAでも抱えている大きな問題でした。少し残念だったのは、折角YMCAのブランディングで色々検討されていることが大会の場であまり取り上げられなかったことです。やはりこれからのYMCAを考える時、YMCAのあるべき姿—ブランドを真剣に考える必要があります折角のYMCAなのでもう少し話し合えたらよかったですと思いました。

50年継続会員表彰は、5名 東京の吉田さん、横浜の茂木さん、元名古屋YMCA総主事の岩瀬さん、奈良の林さんと私の5人で皆昔からの顔見知り、お互い年を取ったものと却って実感しあまり名誉とも感じられなくなりました。でも素直に喜んでおいた方が良いのかな。表彰式では立派な「たて」をいただきました。有難うございました。尚、永年継続会員表彰では25年継続会員として深尾さんも表彰されています。



今号は2Pです。例会出席表は次月にまとめて掲載します。